

2022年2月8日
東急スポーツシステム株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

この度、アトリオライト白楽に勤務しております従業員が新型コロナウイルスに感染したことが確認されました。当該従業員は医療機関を通してPCR検査を受検し、2022年2月8日（月）に陽性と確認され現在療養中です。同従業員は、2022年2月1日（火）に勤務しておりましたが、「国立感染症研究所」の考え方を準拠し、ご利用のお客様及び当社従業員との濃厚接触は無しとの見解に至っております。

当社店舗におきましては、神奈川県が発行する「感染防止対策取組書」および日本フィットネス産業協会「ガイドライン」に沿った感染拡大防止対策として、勤務中のスタッフによる館内勤務場所の消毒作業の実施、マスクの着用・手指のアルコール消毒等を実施しております。

今後もお客様と従業員の安全・安心を最優先とし、関係省庁との連携を図り、感染拡大の防止に努め必要な措置を適切に講じて営業してまいりますので、何卒ご理解の上、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

<国立感染症研究所による濃厚接触者の定義>

「濃厚接触者」とは陽性者が発症より2日前までに接触した者のうち、次の範囲に該当する者である。

- ・患者（確定例）と同居あるいは長時間の接触（車内、航空機内等）があった者
- ・適切な感染防護無しに患者（確定例）を診察、看護もしくは介護していた者
- ・患者（確定例）の気道分泌物もしくは体液等の汚染物質に直接触れた可能性が高い者
- ・その他：手で触れることのできる距離（目安として1メートル）で、必要な感染予防策無しで、患者（確定例）と15分以上の接触があった者

以 上